

# Digitale Labore immer und überall experimentieren

Digitale Labore bieten unseren Schülerinnen und Schülern eine zeit- und ortsunabhängige Möglichkeit neue Dinge zu entdecken, zu erforschen und dabei in ihrem individuellen Lerntempo vorzugehen.

Wir freuen uns seit dem letzten Schuljahr digitale Labore im technischen und naturwissenschaftlichen Unterricht integrieren zu können.

Eine Voraussetzung für den Einsatz im Unterricht sind digitale Endgeräte, welche zur Zeit in unseren FOS-iPad-Klassen oder aber auch durch den Future-Classroom in ausreichender Menge zur Verfügung stehen.

Durch den Ausbau der Landesweiten Systematischen Medienausleihe Saar (LSMS 2.0) kann zukünftig auch die Nutzung und Integration der digitalen Labore weiter voranschreiten.



Umsetzung der Digitalisierung am **TGBBZ 1**

TECHNISCH-GEWERBLICHES  
BERUFSBILDUNGSZENTRUM I

